

On aura plus de vieux en 2030

Compte Test - 2012-12-31 20:07:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon les analystes d'Euromonitor International, cabinet d'études sectorielles international, la population marocaine est vieillissante. Ce vieillissement se traduit par l'augmentation de l'âge médian, au cours de la période de prévision, qui est passée de 24,7 ans en 2006 à 26,2 ans en 2010.

En 2030, l'âge médian serait de 33,3 ans. À cette date aussi, la population sera de 39,3 millions personnes soit une augmentation de 21,2% par rapport à 2010. « Cette croissance sera tirée par une forte augmentation de la population des personnes de plus de 40 ans. Cette tranche d'âge connaîtra une croissance de 72,2% entre 2010-2030 », précise-t-on chez Euromonitor. Toutefois, en dépit de cette forte hausse, la plus grande concentration d'habitants en 2030, sera dans la tranche d'âge de 10 à 20 ans. Ce groupe représentera 17,5% de la population totale en 2030.

En parallèle, une baisse importante se produira chez les jeunes enfants de 0 à 5 ans en raison du recul du taux de fécondité. Le déclin du taux de fécondité et le ralentissement du taux de natalité sont dus, en partie, à l'augmentation lente mais constante de l'âge moyen du premier mariage au Maroc.

Pour les hommes, cet âge atteint 32,7 ans en 2010, contre 32,4 ans en 2006 tandis que celui des femmes a atteint 28,1 ans en 2010, contre 27,9 en 2006.